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2024年12月5日（木）  晴  第18回例会　クリスマス家族会
第2114回例会 ～疾病予防と治療月間～

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

司　　会
ゲ　ス　ト

松田浩孝 親睦活動委員長
米山奨学生Darian Ashlee Gore 様

：
：

出席率 59.38％

会員68名　出席38名  （出席計算人数57名）

出席報告 大和直樹 出席委員

会長挨拶 大嶽達郎会長

　皆様メリークリスマス。今日は、クリスマス家族
会です。ご家族の皆様、今年も多数ご出席いただ
きまして、ありがとうございます。また、松田親睦活
動委員長はじめ、委員会の皆様ご苦労様です。今
日のアトラクションはLOTOさんとHANNAさんに
よる、アクロバット・パフォーマンス。そして、米山
奨学生のダリアンさんが、ギターと歌をご披露し
ていただけるとのことで楽しみにしております。
　明後日12月7日はクリスマスツリーの日だそうです。クリスマスツリー
の話をちょっとさせていただきます。ツリーにクリスマスの飾りつけをす
るようになったのは、15世紀ドイツの貧しい人たちの施設で、クリスマ
スの日に、その人たちの心を楽しませるため、町のパン職人がフルーツ
やナッツ、焼き菓子を木に飾ったのが始まり。という説があるそうです。
　日本では、横浜の明治屋が、1886年12月7日、横浜に日本初のクリ
スマスツリーを飾りました。そのため毎年12月7日は「クリスマスツリー
の日」に制定されたということです。
　伝統的なキリスト教では、12月25日の4週前の日曜日から12月24
日（クリスマスイブ）までを、キリストが降臨するまでの、準備期間であ
るとしており、その始まりの日曜日にクリスマスツリーの飾り付けを始
める家庭が多いようです。
　また、正式には、ツリーは、年をまたいで1月6日まで飾るそうです。１
月６日は「東方の三博士」と言われる占星学者が、星に導かれて、キリス
トの誕生を祝福しにやってきた日で、キリスト教における大切な日とさ
れているそうです。クリスマスツリーの頂上の星は、その導かれた星を
現しているそうです。ですから、本来は、正月明けまで飾るもので、クリス
マスが終わり、早く片づけてと言われている、お父さん、バタバタ片づけ
無くても良さそうです。
　また、クリスマスツリーにぶら下げる靴下は、サンタクロースのモデル
である、聖ニコラウスが、貧しい一家を助けるため、真夜中に窓から金
貨を投げ入れ、その金貨が暖炉に吊るされていた靴下に入ったことが、
いつしか「クリスマスの夜に靴下を置いておくと、サンタクロースがプレ
ゼントを入れてくれる」という伝説となったそうです。　　　　　　
　イブの晩、ツリーに、靴下をつるしておくと、もしかしたら、次の日に金
貨が、ザック、ザック入っているかもしれません。クリスマスツリーのお
話をさせていただきました。皆さん、今日のクリスマス家族会楽しんで
いただければと思います。

12/12（木） 第3回クラブフォーラム（年次総会）
　　　　　 例会 12：30～　ヒルトン4F「桜の間」　軽食
　　　　　 第3回長期ビジョン委員会 13：40～ ヒルトン4F「梅の間」
12/19（木） 上期納会　賀城園
　　　　　 受付 17：30～　例会 18：00～
　　　　　 送迎バスご利用の方は改めてご案内致します。
下期メーキャップは他クラブ状況も確認し引き続き免除となりました。
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幹事報告 近藤茂弘幹事
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親睦活動委員会の皆さんクリスマス家族会の設営ありがとうございます。
世間より一足先にクリスマスを楽しみましょう。

親睦活動委員の皆様、いろいろと有難うございます。
ダリアンさん歌楽しみです。
本日のクリスマス家族会 皆様お楽しみください。
今日は家族5人で出席します。皆さんお世話になります。
12月2日は妻の誕生日に綺麗なお花をいただき有難うございました。

先日の延平RCのご対応、皆様でご協力いただき、有難うございました。
本日のクリスマス例会楽しみにしてます。
本日はよろしくお願いします。

田中　　宏さん　長瀬憲八郎さん　田中　良知さん　加藤　直大さん
横山　請悟さん　岡部　光邦さん　星野　一郎さん　鈴木　雅登さん
鈴木　健司さん　萩原　孝則さん　今川　知也さん　鈴木　淑久さん
鳥山　政明さん　湯澤　勇生さん　梅村　昌孝さん　渡辺喜代彦さん

岩田　修司さん　野﨑　洋二さん

近藤　茂弘さん
大嶽　達郎さん
市岡　正蔵さん

稲葉　　徹さん

大和　直樹さん
松田　浩孝さん

・今日は6人でお世話になります。

ニコボックス 大和直樹 ニコボックス委員

内田　久利さん

　11月30日（土）名古屋市瑞穂区役所民生子
ども課主催の、親子演劇会「劇団うりんこ」に出
席者親子合わせて100名の方に瑞穂RCより、
お菓子の贈呈をさせていただきました。今回で
4回目になり、今回は田中さんの妙香園さんより、
ほうじ茶のお菓子を
ご提供させていただ
きました。

委員会・同好会報告

社会奉仕委員会：花井芳太朗委員長

愛知カンツリー倶楽部にて第452回ゴルフ部会が開催されました
ゴルフ部会12月度（452回） 開催日:12月3日(火)
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ネット氏名
優勝　今川　知也さん

2位　杉江　建亮さん

3位　近藤　茂弘さん

奨学金授与 Darian Ashlee Goreさん



懇親会
乾杯挨拶：千秋季賴 直前会長

　皆さんこんばんは。今日は、瑞穂ロータリー
クラブのクリスマス家族会です。去年は熱田
神宮の神主さんがサンタクロース？？前代未
聞でした。今日は12月5日であわてんぼうの
サンタクロースも駆けつけていただいて、大勢
の子供たちに、たくさんのプレゼントしていた
だけると思っております。皆さん、今日一日、
大いに楽しんで、楽しいクリスマスにしていただきたいと思います。
今日の参加者の前途を祝して杯を上げます。乾杯！！

閉会挨拶：鈴木淑久副会長
　親睦活動委員会の松田委員長をはじめ、
皆さんありがとうございました。ダリアンさん
の歌とても良かったです。ありがとうございま
す。何よりも、たくさんの家族の方が参加して
くださってありがとうございます。今日、私は
妻と二人で出席ですが、思い返すと16年前
初めて家族と来た時は、長男まだ1歳でした。
帰る時はテーブルの下に隠れて「帰りたくない」とずっと粘っていたのを思い
出しますが、今付き合ってくれません。でも皆さんお越しいただく事が、本当
に楽しいので、また来年も皆さんと会えることを楽しみにしておりますので、
毎年来てください。今日はありがとうございました。

例会のご案内
■今　　週

■次 々 週

■次　　週

12月12日（木）第3 回クラブフォーラム（年次総会）

12月19日（木）上期納会
場　所：賀城園
時　間：18:00～20:00　受付 17:30～

12月26日 （木）R規定により休会

場　所：ヒルトン名古屋4F 「桜の間」
時　間：12:30～


